

LA VIE DES CELLULES

RENNES le 2-2-47

REUNION. 8 camarades présents.  
Débat sur l'organisation du travail syndical.  
Deux positions sont discutées.  
1er..Grouper des camarades pour la formation de noyaux d'opposition avant toute agitation.  
2....Faire directement sur le lieu de travail de chaque camarade du Parti, la diffusion de "Front Ouvrier" ce qui facilitera la formation des noyaux en question.  
L'accord s'est fait sur la deuxième position.

Exposé fait sur la position politique actuelle.  
Méthode de discussion avec les ouvriers sur les 5 % ,minimum vital , échelle mobile des salaires etc.

Un camarade fait un exposé sur la dégénérescence de l'U.R.S.S. et sur les procès de Moscou.

Mise au point du travail d'agitation et de propagande du parti.  
Il est décidé de porter dès cette semaine la vente de LA VERITE ,de 100 à 150 numéros.

P.S)) Au cours de la dernière vente, nous avons trouvé pas mal de sympathisants et principalement 2 responsables de cellule staliniens qui nous ont demandé pas mal d'explications. L'un d'eux nous a pris 4 numéros pour les gars de sa cellule.

Le secrétaire adjoint

J.Servais.

XX  
XX

RAYON DE QUIMPER.

Le 19, 3 camarades dont une J.C.I ont vendu 45 Nos de LA VERITE à Douarnenez.  
Les affiches contre la guerre d'Indochine ont été très lues à Quimper.  
Pas de réaction des flics pour le moment.

BREST-St PIERRE.

Une proposition d'Yves GAC concernant le travail à l'Arsenal.

"Création d'un groupe de FO avec réunion tous les 15 jours avec présence obligatoire des militants de l'Arsenal qui, de plus, militeront dans leur cellule de quartier.

Quel sera le travail de ce groupe FO?

- 1..Plan d'éducation.
- 2..Etude des problèmes particuliers à l'Arsenal.

De plus, dans les assemblées de rayon, tous les camarades pourront discuter du travail du groupe FO et discuter des articles du journal de l'Arsenal qui sera un journal FO.

Je crois que Geoffroy avait tort quand il disait qu'il fallait au besoin sacrifier une cellule de quartier pour former une cellule d'entreprise.

Je propose donc, au lieu de sacrifier délibérément la cellule de St Pierre, qu'on discute plus longuement de la formation d'une cellule d'entreprise ou d'un groupe FO, au BR et dans une assemblée de rayon, car si la décision a été prise par la dernière assemblée régionale, il n'en reste pas moins que c'est un problème important que l'on ne doit pas discuter à la légère et qui intéresse directement le rayon de Brest dont toute la vie est liée à l'Arsenal.

Yves Gac.

XX  
XX

NOTE IMPORTANTE

Les cotisations doivent être versées à

Fred ROSPARS ..LANDUDAL par BRIEG (FINISTERE)

Les comptes rendus à

André CALVES ..30 rue KERIVIN..BREST. (FINISTERE)

XX